



# 学校運営協議会だより

学校ホームページ： <http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>



2024年度 No.2  
令和6年5月29日  
新宿区立四谷小学校学校  
運営協議会発行

## 田谷代表挨拶

先日、本校の歓迎会に参加し、先生方と交流ができました。今後もそのような機会を作っていたいただけたらと思います。

四谷地域の学区の件は、新宿区の広報で「四谷小学校・花園小学校の通学区域の一部を変更します」という見出しで案内されています。令和7年4月1日から変更されることが決定しました。ただし、指定校変更の申し立てをすれば「対象地域に居住する児童は希望により四谷小学校を指定校として変更できます」となっています。今回の変更で教育委員会は本校と花園小学校の児童数などの課題が解決することを想定していますが、この決定が四谷の未来への正しい選択になったか、私が生きている限り見張っていきたいと思います。

明るい話に切り替えますが、今週末から四谷総鎮守の須賀神社でお祭りが開催されます。今年のご遷座 390年奉祝大祭に当たり、盛大に執行されます。各町会のお神輿が出るとお思いますので、自分の町だけでなく他の町会の様子も見ていただけるとよいかと思います。そして6月2日は本社神輿渡御が朝8時から夜9時まであります。ぜひ参加していただければと思います。

## 4月学校運営協議会次第

1. 四谷小学校教職員との顔合わせ会
  - 代表挨拶から
  - 学校運営協議会委員の自己紹介
  - 四谷小学校教職員の自己紹介
2. 教育委員会から
3. 校長より
  - 児童数の状況
  - 前月の主な学校行事
  - 今後の行事予定
4. 情報共有および協議事項
  - (1) 6月25日第三者評価の実施についてのお願い
  - (2) 青少年赤十字の登録完了の報告と旗とバッジの贈呈式について
  - (3) 工事の進捗状況について
  - (4) 全校朝会での講話依頼
  - (5) 学芸際2日目体育館保護者誘導のお手伝い
5. 会議日程の確認
6. スマイルクラブより
7. 協議会委員から
8. 終わりの言葉



協議会次回予定 6月21日(金) 18:00~

## ●学校長報告

- \*5月22・24日、校庭では実施できない50m走とハンドボール投げの体力測定を外堀公園で行いました。来年度もこの2種目は外堀公園で実施予定です。
- \*5月30日、上智大学の地域貢献をする目的の川西ゼミの学生と、授業協力や迎賓館イベント共同参加などの打ち合わせを行う予定です。
- \*6月5日、5月28日雨天で延期となった、全校縦割り遠足を行う予定です。
- \*6月10日より水泳指導が開始されます。工事の影響で2学期プールが使用できないため、例年より早い開始です。
- \*増設工事の進捗ですが、夏休み中は北門が使用不可となります。また、排水ができなくなるのでトイレは使用できませんが、それ以外の手洗い場・水飲み場の水道関係の使用は不可となります。ただ、校庭の水飲み場は使用できます。

## ●支援活動「スマイルクラブ」

- \*3年生の学習支援について、5月30日ごみゼロ運動の引率を、6月11日花いっぱい運動の植え付け18日配布のサポートを行います。また、6月25・26日に町たんけんのサポートを行います。
- \*6年生の学習支援について、6月27日1組の7月1日2組のミシンサポートを行います。5年生のミシンサポートは2学期を予定しています。
- \*今年度、6年生が内藤とうがらしを育てる予定です。今回も苗から育てる予定です。『内藤とうがらしプロジェクト』が内藤とうがらしの伝統を守り“種”として保存するため、種や苗を一括管理しています。育成はプロジェクトに許可を得た団体のみとなります。そのため、学校で作ったとうがらしも今までのように自宅に持ち帰ることはできません。また、今まで天童にも内藤とうがらしを送っていましたが、今後は一味や七味の形にして送る予定にしています。
- \*あいさつ運動について、5月20日は雨天のため中止となりました。6月3日・17日は実施予定です。
- \*天童交歓会について、6月中に参加者リストを作成して天童に送る予定です。7月5日に実踏を行います。
- \*金管バンドについて、今年度の活動を開始しました。6月22日にわかばコンサートを開催します。

## ●運営協議委員からの報告

- \*PTAより、『八校会の歴史』が完成しました。広報委員会が今年度の先生方を紹介した広報誌を作成しました。
- \*6月16日、八校会の卓球大会が開催される予定です。
- \*6月16日、四谷ひろばフェスが開催されます。四谷ひろばで活動している団体の発表会ですが、他にも南三陸や沼津の物産販売も行う予定です。
- \*育成会より、今年度も8月2・3日に八ヶ岳のキャンプを開催予定です。6月にはチラシを配布します。